
Compte rendu de réunion de quartier 2024 
Les terrasses de Mazac – 18/09/2024 

 
 

 
Remarques, suggestions et propositions faites Réponses apportées par la municipalité 

Voies et réseaux / Espaces verts 
Le chemin des Aubépines mériterait des travaux de 
remise en état sur les bas-côtés sur le haut du 
chemin. 

 

  

Prévention sécurité / Civisme 
Absence d’abri bus sur le rond-point de Mazac. Pas d’installation prévue à cause de la faible 

fréquentation. 
Cet été, des jeunes en moto faisaient des roues 
arrière sur le chemin des Aubépines. Peut-on mettre 
un dos d’âne ? 

Non, trop bruyant pour les riverains, dangereux et car 
pente trop forte De plus ça génère des problèmes de 
ruissellement. 

Où en est le réseau de vidéo protection ? Il est retardé par manque des subventions initialement 
envisagées. 
 

Environnement 
Débordement des poubelles à l’intérieur du 
lotissement 
Régulièrement, les éboueurs ne passent pas comme 
prévu. 
Une riveraine a dû appeler plusieurs fois les services 
d’Alès. 

Ne pas hésiter à appeler la mairie ou à envoyer un mail 
(site internet mairie) 

  

L’habillage des conteneurs est cassé Noté pour nos services techniques 

Une habitante du lotissement nourrit de nombreux 
chats. Elle les fait stériliser mais le problème c’est 
qu’ils rentrent dans les maisons voisines. 

 Demander à la Police Municipale de passer voir la 
personne pour la sensibiliser à l’obligation de les 
contenir chez elle 

Problème d’encombrants déposés de façon sauvage 
à côté des conteneurs. 

 Il faut le signaler à la mairie qui viendra les 
enlever. 

Les petits espaces verts réalisés en bord de voirie 
dans le lotissement ne sont pas entretenus  
régulièrement. 

Cette année l’été a été difficile pour le service Espace Vert 
qui a dû augmenter le nombre de ses rotations sur toute 
la commune en raison des pluies fréquentes 

Pourquoi est-ce que c’est la mairie qui vide les 
conteneurs à cartons ? 

C’est un accord avec l’Agglo qui nous donne une petite 
compensation financière en échange. 

Divers 
Y aura-t-il une hausse des taxes foncières ? A minima l’évolution automatique des bases locatives. 

Pour une augmentation éventuelle rien de décidé à ce 
jour 

La population est-elle amenée à augmenter ? Ça augmente doucement, l’objectif n’est pas d’augmenter 
de façon importante. 
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